

## 水中でケンケンパ

市内小学校でプール開き

快晴の6月3日、山之上小でプール開きがあり、4年生93人が今年初の水の感覚を楽しみました。順番に入



水した児童たちは、水中で「ケンケンパ」と跳びはねながら準備運動をすると「冷たい!」と大はしゃぎ。その後は手と足を脱力して背中を浮かせて潜くらげ浮きや鉛筆浮きを練習し、最後はクロールで25メートルに挑戦。みんな全力で泳ぎ、「疲れたー」と息を切らす児童も。3組の高芝雅さんは「暑いときのプールは気持ちいい」と笑顔でした。

## チャングの音に誘われて

枚方・百済フェスティバルで恒例のパレード



5月18日に開かれた19回目の枚方・百済フェスティバルで、色鮮やかな古代朝鮮半島の民族衣装をまとった約70人が、百済王神社からニッパーク岡東中央までの約2kmをにぎやかにパレードしました。国特別史跡の百済寺跡をPRしようと市民グループ「百済の会」を中心とした実行委員会が毎年開催しているもので、伝統打楽器チャングの音に誘われて沿道にはカメラを持った人たちがずらり。友人と一緒にだった60代女性は「日韓交流の証として今後も続いてほしい」と話しました。

## 地元のシンボル修復を応援

光善寺でコンサートと寄付活動



蓮如上人ゆかりの光善寺境内で5月26日、本堂修復を支援するブラズバンドのコンサートが開かれました。1782年再建の本堂は昨年の地震や台風で被害を受けたこともあり10年間の修復計画が立てられ、コンサートは「地元のシンボルを応援したい」と地域住民6人が市民の会を結成して実施したものの。地元を拠点に活動する枚方ベアーズブラズが14曲を演奏し、観客約50人は手拍子で盛り上がり、寄付した人へオリジナル缶バッジも渡されました。出演した娘を観に来た70代の女性は「地元貢献できるなんて素晴らしい」と笑顔でした。

## ぬるぬるに大はしゃぎ



6月3日、招提小5年生69人が地元農家・神田勇樹さん(57歳)の田んぼで田植えを体験しました。食農体験学習の一環で、児童は泥に踏み入ると「ぬるぬるする」「沈んでこけそう」と普段できない体験に大はしゃぎ。「苗を3、4本持って印に合わせて奥まで埋め込んで」と説明を聞き、泥が服や体につくのも気にせず植えました。10月に収穫したお米はお世話になった人を招待し、みんなで食べる予定です。



# 桜サク

## フォトキャンペーン

### 優秀10作品発表

市公式インスタグラム  
[i\_am\_in\_hirakata]



いいね!

インスタグラムを利用した市の「桜フォトキャンペーン」に177枚の応募があり、優秀10作品が選ばれました。市の花「桜」をPRするために行われたもので、今回で2回目。審査は市内在住の人気インスタグラマー wacameraさんらが務め、表現性やストーリー性を評価しました。10作品はクリアファイルとして市のイベントなどで配布される予定です。



haru0933

yahi\_1106

m1\_pet\_zoo

moto\_ta3

原田 笙太郎さん

momimin.kn



市PR大使 **PANTHERS** × 枚方市  
**パンサーズが行く!**  
Vol.2 山田池公園でバーベキュー

V.LEAGUE男子バレーボールチーム「パナソニックパンサーズ」が市内スポットを巡ります。

今回は山田池公園内に昨年9月にオープンした有料バーベキュー施設「Good BBQ」。お肉や野菜などの食材と飲み物を注文でき、火おこしや後片付けもスタッフがしてくれるので、手ぶらでバーベキューが楽しめます。



営業時間は午前10時～午後5時。電話 (☎050・5213・8695) またはGood BBQ山田池公園ホームページ (🌐 <https://www.good-bbq-yp.com/>) から予約を。火曜定休。住所は山田池南町。JR藤阪駅から北西へ700m、「出屋敷」バス停から東へ200m。

「さっそく焼け焼けー！」と永野選手。到着してすぐにお肉を焼き始めることができます。



骨付き肉にアタック!  
アツうまー



ジュー

味もGood!!

「お肉もお店もグッドでしたね、Good BBQだけに」と一同(笑)。



## 広報課職員の編集後記



特集の取材で東部の里山へ。快晴の中、まさに緑に心を洗われる思いを体験しました。よく、夏のお出かけは山か? 海

か?と聞きますが、この夏は枚方の大自然を楽しんではいかがでしょうか?でも、くれぐれも水分補給は忘れずに。